

Madame, monsieur,

Le Conseil de l'Ordre des médecins s'en prend à tout ce qu'il appelle médecines naturelles, ou non conventionnelles et qu'il souhaite voire encore davantage encadrées voire interdites.

Voir son rapport ici :

https://www.conseil-national.medecin.fr/sites/default/files/external-package/rapport/4xh6th/cnom_psnc.pdf

Si nombre de malades ont perdu confiance dans le conseil de l'ordre et nombre de médecins, et même parfois en la médecine officielle, c'est qu'ils ont participé à la dictature Covid qui a vu des milliers de personnes mourir pour refus de soins, qui a vu des milliers de gens handicapés à vie après avoir reçu la vaccination Covid.

Vaccination qui était expérimentale et qui a pourtant été imposée à des millions de nos compatriotes. Des milliers en sont morts, qui, pourtant, ne risquaient rien du Covid, pour le plus grand bien de Pfizer.

[Voir Verity France](#), association créée par des parents ayant eu le malheur de perdre leurs adolescents après cette vaccination.

Voir aussi des exemples terribles des suites de ce vaccin.

<https://resistancerepublicaine.com/category/le-vaccin-covid-tue/>

Savez-vous que ceux qui nous gouvernent et les labos qui fabriquent les vaccins ont en tête de mettre le meurtrier ArN dans tous les vaccins obligatoires pour nos enfants, ils sont déjà en train d'y travailler !!!!!

Savez-vous que la France et l'UE ont transféré le droit de décider de notre santé à l'OMS qui, désormais, peut décider de nous confiner, de nous obliger à avoir un ausweis vaccinal pour nous déplacer, de nous vacciner obligatoirement pour les beaux yeux de monsieur Pfizer ?

<https://resistancerepublicaine.com/2023/06/07/loms-va-lancer-un-pass-sanitaire-mondial-base-sur-le-modele-europeen/>

<https://resistancerepublicaine.com/2023/06/17/loms-annonce-le-lancement-dun-pass-sanitaire-mondial-en-partenariat-avec-lue/>

Alors je vous prie de réagir avant qu'il ne soit trop tard en écrivant aux députés, sénateurs, à l'Elysée, à Matignon, aux medias... pour leur dire que seule la loi d'Hippocrate « primum non nocere » doit régir politiques et médecins. Les politiques n'ont pas à interdire ou limiter de façon drastique la possibilité pour le Français moyen de se tourner vers l'homéopathie, l'ostéopathie, les naturopathes qui, travaillant sur les défenses naturelles de l'organisme, renforcent celui-ci.

Ne pas jeter dans l'espace public. Imprimé par nos soins